

つぶせクリスマス！ なくせバレンタイン！

クリスマス迎合「カップル」 集団に怒りの階級的鉄槌を！

大衆的実力闘争の爆発でクリスマス粉碎へ！

心に傷を持つすべてのオタク人民諸君！

今まさに諸君は国家権力の反動攻撃に直面していることを革命的に認識しなければならない！ その攻撃とはなにか？ いうまでもなく、日帝独占資本が12・24、25に向けて喧伝してきた「クリスマス」であり、それに引き続く、バレンタイン、ホワイトデーなる収奪攻勢である！ すなわち、日帝独占資本は冬の到来による心身の寒さにつけこんで「カップル」成立を煽りたて、「カップル」成立をテコ入れに種々の収奪を完遂せんとしているのだ。それが端的に現れているのが、クリスマスプレゼントであり、クリバと称する反動プチブル集会であり、ホテル産業である。

クリスマスを初めとする三大白色テロル＝クリスマス、バレンタイン、ホワイトデーこそ、死の苦悶にあえぐ日帝独占資本が見出した延命の活路であり、矛盾の爆発点である。故にこそ、日帝支配階級はあらゆるメディアを大動員してヒステリックな扇情・喧伝を行っているのである。この一大キャンペーンを通じて、クリスマスに「カップル」で過ごすことが規範かされ、おびたしい大衆収奪と人間疎外とが進行している。オタク——とりわけこのピラを手にする諸君には後者が多かろう。まさに諸君がいま・ここで決起することが求められているのである！



クリスマス迎合の走狗集団を絶滅しつくせ！

そして、オタク人民諸君！

かかる事情を考えれば、クリスマスを祝う輩が日帝独占資本の利益に供するのみならず、積極的反革命として人民の分断をもたらさんとすることは明白である。日帝独占資本の反動攻撃に直面してもなお、自らの心身の寒さの危機しか感じえず、きわめてハレンチにも「クリスマスに過ごす相手がいない！」などとブザマに絶叫しクリバ・合コンに逃げ込むニセ「カップル」予備軍、そして「楽しければそれでいいじゃん」と公言しホテルに埋没してはばからないニセ「カップル」集団……彼らが闘いの裏切り者でなくてなんだろうか。彼らと我々を隔てるものは「感覚の違い」ではなく、与する階級の違いなのである！

今まさに我々は街頭にたむろする白色反革命分子＝「カップル」集団への殲滅戦を勝ち抜かねばならない。我々はまたクリバと称する反動集会を断固として粉碎しなければならない。ベンチを奪取せよ！ レストランを占拠せよ！ ホテルを爆破せよ！

すべてのニセ「カップル」集団には、みじめな死か全面降服の道しか残されていない。今こそ、激烈な赤色テロルを基軸とした我々の戦いの前にニセ「カップル」を戦慄せしめよ！

すべての闘う人民諸君！ 階級的同志諸君！
この闘争に勝利せよ！ 武装し闘う大連帯万歳！

革非同

革命的非モテ同盟

<http://d.hatena.ne.jp/furukatsu/>
furukatsu_himote@yahoo.co.jp

12・24白色反革命＝「Xマス」を 内乱的死闘のXデーに転化せよ！

12月24日は秋葉原駅前を集結しよう!!

12・24Xマス爆砕大衆行動 非モテの団結を示威せよ!

非モテ階級の抑圧を階級的団結で粉碎へ!

恋愛ブルジョワジーの抑圧に苦しめられる人民諸君!!

クリスマスにおける非モテ階級への大弾圧が、今まさに目前に迫っている! 恋愛ブルジョワジーたるモテ階級の弾圧は常に我々を悩まし、恋愛を出来ない者を人間に非らずとして大いなる疎外を行っているが、このクリスマスを最高潮とした大弾圧が今目前に迫っている!!

恋愛ブルジョワジーどもは自らの行為を正当なものであるとして、恋愛を行えない非モテに対し「努力が足りない」「がんばれば彼氏、彼女は出来る」と自己正当化を図っている。努力が出来ないように、努力が無駄になるように、我々をコミュニケーションから疎外し自己嫌悪に陥れてきたのは誰であろうか。それは恋愛ブルジョワジーに他ならないではないか! このような恋愛ブルジョワジーの許しがたい抑圧を目的とする自作自演をはねのけ、我々は闘わねばならない!

恋愛は暴虐の鉄鎖である! 恋愛ブルジョワジーはこのような暴虐の鉄鎖に我々非モテ階級を繋ぎ大いなる暴力的抑圧を繰り広げている。我々非モテ階級はこの鉄鎖を断ち切り、革命的に前衛的に大衆的に闘わねばならない!

我々フラレタリアートを彼らが暴力的に抑圧するのであれば、我々もまた暴力的にこれをはねのけなければならない。そしてまた、それを実現するのは大衆の大連帯のみなのである。

12・24クリスマス爆砕大衆行動

とき 2006年12月24日 12:00~

ところ 秋葉原駅電気街口前

(道路使用許可は申請します)

参加費 タダ (カンパ大歓迎)

主催 革命的非モテ同盟

(新左翼セクトではありません)

アジ演説とビラ配布を行います。クリスマス爆砕に向けてがんばろう!!

12・24大衆行動に集結しモテ階級を戦慄させよ!

そして、非モテ階級の諸君!

我々は今こそ団結しなければならない。だからこそ、12月24日には秋葉原に集結し威力を誇示しなければならない。我々の団結は鉄よりも固く、恋愛ブルジョワジーの抑圧にも負けない事を示さなければならない。そうしなければ、我々は永久に彼らの鉄鎖に縛られ続けられる事になるであろう。恋愛ブルジョワジーの暴力的抑圧に対抗するには、示威により彼らを恐怖せしめなければならないのである!

12月24日の大結集は、まさに恋愛革命の狼煙となるであろう。我々を恋愛の軛から断ち切るのとは何か? それはまさに恋愛革命しかない。我々フラレタリアートが階級的抑圧から解放されるには、恋愛革命しかない!

偉大なる思想家、本田透は萌えによる輝かしい未来を予見した。偉大なるシナリオライター元長柁木はコミュニケーションの断絶の果てにある未来を予言した。今の終末的な状況はまさにこの未来が目の前にあるという事を示している。だからこそ、今こそ非モテ階級は団結してこの未来に手をかけなければならない。

クリスマスに溺れる恋愛ブルジョワジー階級を戦慄せしめなければならない!

すべてのカップルは恋愛革命により屈伏しなければならない。マスコミ、広告代理店に自らの所業を後悔せしめなければならない。激烈な大衆的非モテ階級の団結が恋愛の階級構造を打破するのである!

万国のフラレタリア アートよ団結せよ!!

革非同

革命的非モテ同盟

http://d.hatena.ne.jp/furukatsu/furukatsu_himote@yahoo.co.jp